

Je pourrais apporter d'autres exemples, mais peut-être ce bref tableau suffira-t-il à démontrer l'importance que le Gouvernement du Canada attache à nos relations avec le monde arabe et le désir qu'il nourrit d'oeuvrer en faveur de la multiplication de ces liens. Pour faciliter ce processus, nous avons ouvert deux nouvelles ambassades au Moyen-Orient en autant d'années, la première en Arabie saoudite, la seconde en Iraq. De plus, comme je l'ai déjà mentionné, nous espérons accueillir sous peu à Ottawa une ambassade d'Arabie saoudite. Cette évolution significative traduit les intérêts que nous partageons avec le monde arabe. Notamment, nous avons tous à coeur le rétablissement de la paix au Moyen-Orient. L'expansion de nos relations politiques et économiques avec tous les pays arabes témoigne d'une complémentarité d'intérêt évidente qui suscite, en soi, une multiplication des contacts humains et des échanges culturels et scientifiques. Je suis persuadé que les possibilités existent et qu'elles peuvent être saisies si nous y travaillons ensemble avec imagination et bonne volonté. Le Gouvernement du Canada a fait les premiers pas. Aux citoyens canadiens maintenant d'exploiter au maximum le potentiel de coopération et d'échanges intellectuels, culturels et commerciaux. C'est uniquement de cette façon que l'on servira au mieux les intérêts du Canada au Moyen-Orient et que l'on pourra évaluer réellement le désir du peuple canadien de contribuer au développement rapide du monde arabe sur les plans économique, social et industriel.